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MARDI 19 DÉCEMBRE 2023 
S’EST TENU LE PREMIER 

CONSEIL 
DE PROMOTION DE L’ENFIP DE 

TOULOUSE. 

AUX TERMES DE CE CONSEIL IL 
RESSORT QUE L’ENSEMBLE DES 

PROMOTIONS SONT IMPLIQUÉES 
ET MOTIVÉES MÊME SI 

CERTAINES SONT PARFOIS 
DISSIPÉES PENDANT LES COURS 
CERTAINES QUESTIONS COMME 

CELLES PORTANT SUR LA 
RÉMUNÉRATION SONT DE LA 

COMPÉTENCE DE LA CENTRALE. 
ELLES SERONT REMONTÉES À LA 

DIRECTION. ELLES NE SONT 
DONC PAS ABORDÉES

FORMATION

CONCERNANT LA REDONDANCE DES COURS 
Il a été noté une certaine redondance 
sur plusieurs cours notamment en 
informatique (autonomie et cours 
présentiel) mais aussi entre les 
conférences et les cours dispensés par 
la plateforme TALENSOFT. Des cours 
pourraient être donnés en présentiel mais 
par classe de niveau.

Réponse 
Il est difficile de s’adapter au niveau de 
chacun. Le socle de compétence est 
déterminé en central – l’ENFIP répond à 
une commande de la Direction ou DRH de 
l’État. Ils restent ouverts aux remarques 
mais cahier des charges à respecter – les 
moyens humains ne leur permettent pas 
de faire du cas par cas.

CONCERNANT LA DISPENSE DE LA MATIÈRE 
FINANCES PUBLIQUES 

Tout comme les enseignements juridiques 
et la comptabilité, la matière « Finance 
publique » pourrait également faire l’objet 
d’une dispense.

Réponse
C'est envisageable, la demande sera 
remontée à la Direction.

CONCERNANT LES ESTIVALES
Les stagiaires auraient besoin d’avoir plus 
d’informations à ce sujet notamment si 
elles peuvent faire l’objet d’une annulation 
ou d’une visioconférence.

Réponse 
Maintien de l’utilité de ces estivales 
(coupure dans le stage, retrouvailles, 
retours positifs) mais compte tenu des 
JO un programme doit être communiqué 
par la Direction mi janvier afin de prévoir 
l’organisation générale pour l’ensemble de 
ces agents.
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CONCERNANT LA DEMANDE D’UNE SALLE DE RÉVISION 
Au lieu de laisser libre accès à l’ensemble des salles de 
l’établissement, une salle ouverte spécifiquement pour 
le travail des élèves serait un plus afin de développer 
l’entraide entre les stagiaires et de permettre de 
développer les échanges avant les changements de 
groupe.

Réponse
À l’heure actuelle il n’est pas possible de bloquer 
une salle spécifique – l’ensemble des salles réservées 
à chaque promotion restent à la disposition des 
stagiaires.

CONCERNANT LA SEMAINE DE L’ORAL DES FONCIERS 
La semaine n’a pas été banalisée contrairement aux 
généralistes

Réponse
Contrairement à ce que nous pensions les généralistes 
ont également eu des cours/conférence pendant cette 
semaine – planning de Noisiel à l’appui.

AFFECTATIONS

INSPECTEURS STAGIAIRES FONCIERS
Plus de transparence sur le nombre de postes 
envisagés et sur les métiers.

Réponse
Ces éléments ne dépendant pas de l’ENFIP 
l’administration fait remonter notre demande auprès de 
la Direction.

VIE QUOTIDIENNE

CONCERNANT L’AMÉNAGEMENT D’UNE SALLE DE PAUSE
Pour permettre aux personnes ne pouvant ou ne 
voulant pas aller à la cantine de pouvoir se restaurer en 
toute tranquillité.

Réponse 
Il ne sera pas possible de mettre en place une telle 
salle compte tenu de la prestation conclue avec l’AGRA 
et l’absence de salle disponible. Cela engendre des 
contraintes  d’hygiène et de nettoyage. Cependant 
l'ENFIP reste à l’écoute pour toute amélioration 
possible à apporter (information du menu, origine des 
produits, allergènes …)

CONCERNANT L’ANNONCE DES PLANNINGS
Annoncer 2 mois avant afin d’avoir une visibilité et 
permettre à l’ensemble des stagiaires d’anticiper les 
trajets retour vers leur domicile.

Réponse 
L'ENFIP va tenir compte de nos demandes et va 
essayer de nous fournir les plannings 1 mois avant, 
notamment pour les périodes de vacances scolaires et 
reprise.

CONCERNANT L’AUTONOMIE
Favoriser l’autonomie sur des journées complètes les 
lundis ou les vendredis. Faire en sorte que l’ensemble 
des promotions en bénéficient.

Réponse 
Ils ont essayé d’en tenir compte notamment pour 
les fonciers mais ils vont essayer d’équilibrer ces 
journées pour l’ensemble des promotions. Cependant 
la disponibilité des salles ou les temps partiels 
(informaticiens) les contraignent dans le placement de 
ces temps d’autonomie.

CONCERNANT LE PLANNING DES GÉOMÈTRES
Il ne tient pas compte de la vie de l’établissement. 
Ils sont sur le terrain lors de la journée de vote des 
représentants syndicaux et également pour le repas de 
Noël.

Réponse
Compte tenu des nombreuses journées sur le terrain il 
est difficile de faire mieux. Lors des votes les géomètres 
ont disposés de 2h pour pouvoir voter et pour le repas 
ils ont eu l’information tardivement mais avaient la 
possibilité de faire l’aller retour

CONCERNANT LES LOGEMENTS DE L’ALS
Nous demandions plus de transparence sur les tarifs et 
les logements proposés.

Réponse
Les remontées sur ces conventions doivent être 
faites directement lors des assemblées générales. 
Malheureusement aucun des élus n’a opté pour ces 
logements. N’hésitez pas à nous en informer lorsqu’une 
convocation vous sera adressée.

Les élus de l’alliance CFDT-CFTC n’ont pas 
obtenu satisfaction sur l’ensemble de vos 
demandes mais continueront de porter 
toutes vos revendications. N’hésitez pas à 
venir nous en parler lors des prochaines HMI.

VOS ÉLUS 
Amélie BOULANGER  Chamsedinne NAIB


